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私
の
家
族
は
、
妻
と
九
歳
の
息
子
、
愛

犬
一
匹
の
四
人
？
で
す
。
今
年
の
三
月
か

ら
新
居
で
の
生
活
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し

た
。
去
年
か
ら
家
探
し
を
始
め
た
き
っ
か

け
は
、
家
族
の
ト
イ
プ
ー
ド
ル
を
飼
い
た

い
と
い
う
願
い
か
ら
で
し
た
。

　
そ
し
て
、
や
っ
と
生
活
が
落
ち
着
き
始

め
た
五
月
か
ら
ペ
ッ
ト
シ
ョ
ッ
プ
を
巡
り

始
め
ま
し
た
。
縁
？
が
あ
っ
た
の
か
、
私

と
同
じ
名
前
の
ペ
ッ
ト
シ
ョ
ッ
プ
で
か
わ

い
い
ト
イ
プ
ー
ド
ル
の
子
犬
に
巡
り
合
い

ま
し
た
。
妻
と
息
子
は「
買
い
な
さ
い
！
」

と
目
力
で
訴
え
て
き
ま
す
。
そ
の
日
に
購

入
の
予
約
を
入
れ
て
愛
犬
の
命
名
会
議
で

す
。
い
ろ
い
ろ
名
前
が
挙
が
っ
た
の
で
す

が
、
最
後
は
息
子
が
ど
う
し
て
も
折
れ
ず

に「
ト
イ
ち
ゃ
ん
」に
な
り
ま
し
た
。
引
っ

越
す
前
か
ら
本
人
は
決
め
て
い
た
よ
う
で

す
。
そ
の
ま
ん
ま
と
思
わ
れ
ま
す
が
、
最

近
で
は
と
て
も
し
っ
く
り
き
て
い
ま
す
。

　
他
の
犬
と
違
っ
て
我
が
家
の
ト
イ
ち
ゃ

ん
は
、
少
し
だ
け
舌
を
出
す
の
が
特
徴
で

す
。
そ
の
姿
が
と
て
も
か
わ
い
く
、
疲
れ

て
帰
っ
て
く
る
と
し
っ
ぽ
を
振
り
な
が
ら

出
迎
え
て
く
れ
る
ト
イ
ち
ゃ
ん
、
最
初
は

あ
ま
り
乗
り
気
で
な
か
っ
た
私
が
今
は
一

番
癒
や
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
こ
れ
か
ら
も
癒
や

さ
れ
な
が
ら
、
四
人

で
賑
や
か
に
過
ご
し

て
い
け
れ
ば
い
い
な

と
思
い
ま
す
。

「癒しの時間」
施設環境部　施設整備課　次長　　尾崎  光芳  さん
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時間外勤務の削減なるか？
　～報奨金支給で早朝勤務を後押しする伊藤忠商事

　9月 27 日付の宮崎日日新聞に、10月から時間外勤務削減に向け新たな制
度をスタートさせる伊藤忠商事の取り組みが取り上げられています。具体的
には、一斉消灯により夜 10時以降の深夜残業を禁止とし、その代わりに始業
時間前の時間外勤務を奨励しようというもの。
　やむなく残業の必要があれば早朝勤務となりますが、早朝の時間外勤務
には報奨金が支払われるため、社員の減収となることはないようです。同
社人事・総務部は「深夜残業は疲れに加え、時間の区切りがなくて非効率
的になりがち。早朝なら効率よく仕事ができ、家庭との両立を目指す女性
社員も支えられる」と期待しています。
　「一日の仕事を前倒し、あるいは翌朝にして、定時には帰宅する」という
勤務計画ができれば、充実したプライベートの実現にもつながり、働き方
そのものの見直しにもつながるのではないでしょうか。時間外勤務の削減
に向けて、「ノー残業デー」などに取り組む事業所も多くありますが、各企
業の現状や課題を踏まえた新しい発想による取り組みがより働きやすい社
会への第一歩になるよう期待したいものです。

　来月、本学附属病院と宮崎県医師会との共催により医師を目指す学生や研修医を対象としたセミナーを開
催します。このセミナーでは、附属病院の各診療科や県内の基幹型臨床研修病院の医師らがそれぞれの概要
や特徴をプレゼンテーション形式で発表します。昨年度も開催し多くの参加を得ましたが、今年は前回以上
に多くの診療科・病院等からの参加・協力が予定されています。後半には、参加者全員による交流会も開催
しますので、関心のある学生・関係者の方はぜひご参加ください！！

「初期研修から総合医／専門医を目指して～各診療科・基幹型病院の情報をチェック」

日時：平成 25 年 11 月 28 日（木）17:30 ～ 19:50　( 受付 17:00 ～ )

場所：清武キャンパス　総合教育研究棟 1 階　プレゼンテーションホール

「医学部学生向けセミナー・交流会」開催のお知らせ
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◇あてなのらくがき◇このコーナーでは推進室で起こった出来事や話題を少しだけご紹介します

今年 4 月に策定した 「男女共同参画基本計画」 をしっかり実現させよう！という趣旨のもと、 男女共同参画基本計画
推進ワーキンググループを設置し、 9 月中旬に第 1 回目の会議を行いました。 今年度は女性教員比率の向上について特
に議論する予定です。 ご協力いただくメンバーの皆さん、 よろしくお願いいたします！！

基本計画の推進へ向けて…ワーキンググループ始動！

ー
産
学
・
地
域
連
携
セ
ン
タ
ー
の
役
割
や
セ
ン

タ
ー
長
と
し
て
の
考
え
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

　
当
セ
ン
タ
ー
は
、
本
学
の
教
育
・
研
究
成
果

を
社
会
貢
献
に
生
か
す
こ
と
を
目
的
に
設
置
さ

れ
、
現
在
は
産
学
連
携
・
地
域
連
携
・
知
的
財

産
・
機
器
分
析
支
援
の
4
部
門
で
幅
広
い
業
務

を
担
っ
て
い
ま
す
。
私
が
セ
ン
タ
ー
長
に
就
任

し
て
2
年
半
に
な
り
ま
す
が
、
最
近
は
学
生
へ

の
教
育
に
つ
い
て
特
に
課
題
を
感
じ
る
こ
と
が

多
い
で
す
ね
。
一
般
的
に
「
大
学
の
教
育
は
質

が
高
い
」と
言
わ
れ
て
い
ま
す
が
、「
よ
い
教
育
」

を
提
供
す
る
だ
け
で
は
物
事
の
本
質
を
と
ら
え

ら
れ
る
学
生
を
育
て
る
こ
と
は
で
き
な
い
の
で

は
な
い
か
と
感
じ
て
い
ま
す
。
だ
か
ら
こ
そ
、

戦
略
的
に
人
材
育
成
に
重
点
を
置
き
、
地
域
や

社
会
と
つ
な
が
り
な
が
ら
学
生
を
育
て
て
い
く

必
要
が
あ
る
と
思
う
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

ー
こ
の
ほ
ど
本
学
が
採
択
さ
れ
た
文
部
科
学
省

「
地
（
知
）
の
拠
点
整
備
事
業
（
大
学
C
O
C

事
業
）」
で
は
ま
さ
に
そ
の
よ
う
な
人
材
育
成
が

実
現
で
き
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
？

　
お
っ
し
ゃ
る
通
り
で
す
。
大
学
は
、
企
業
な

ど
ア
ク
テ
ィ
ビ
テ
ィ
の
高
い
機
関
と
の
連
携
が

ま
だ
ま
だ
苦
手
か
な
、
と
い
う
印
象
が
あ
り
ま

す
。
大
学
C
O
C
事
業
は
、
大
学
の
基
礎
教

育
だ
け
で
は
実
現
で
き
な
い
よ
り
実
践
的
な
教

育
を
、
社
会
や
地
域
と
の
関
わ
り
・
連
携
を

通
し
て
具
体
化
し
て
い
こ
う
と
い
う
も
の
で

す
。
企
業
な
ど
と
連
携
す
る
こ
と
で
、
自
分
の

能
力
を
生
か
し
な
が
ら
社
会
に
も
貢
献
で
き
る

…
そ
ん
な
応
用
力
の
あ
る
人
材
を
育
成
す
る
こ

と
が
で
き
る
の
で
は
と
期
待
し
て
い
る
と
こ
ろ

で
す
。
具
体
的
に
は
、
地
域
の
課
題
を
提
供
し

た
ア
ク
テ
ィ
ブ
ラ
ー
ニ
ン
グ
を
取
り
入
れ
な
が

ら
、
学
部
を
超
え
た
柔
軟
な
カ
リ
キ
ュ
ラ
ム
を

実
現
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
今
回
採
択
さ
れ
た
テ
ー
マ
は
「
食
と
健
康
を

基
軸
と
し
た
宮
崎
地
域
志
向
型
一
貫
教
育
に
よ

る
人
材
育
成
」
で
す
。
農
業
も
重
要
な
キ
ー

ワ
ー
ド
に
な
っ
て
き
ま
す
が
、「
も
の
を
作
る
・

消
費
す
る
」
と
い
う
意
味
で
は
女
性
の
存
在
・

活
躍
が
カ
ギ
を
握
っ
て
い
る
と
思
っ
て
い
ま
す

し
、
本
事
業
の
よ
う
な
取
り
組
み
を
通
じ
て
、

本
学
が
企
業
や
社
会
に
と
っ
て
魅
力
的
な
存
在

に
な
れ
ば
と
願
っ

て
い
ま
す
。

ー
本
学
に
お
い
て
、

男
女
共
同
参
画
を

推
進
す
る
上
で
の

ア
ド
バ
イ
ス
、
お
考

え
が
あ
れ
ば
お
願

い
し
ま
す
。

　
私
は
獣
医
学
科

に
所
属
し
て
い
ま

す
が
、
女
子
学
生

は
か
な
り
高
い
割

合
で
推
移
し
て
い

ま
す
。
卒
業
後
も

緻
密
な
プ
ラ
ン
ニ

ン
グ
や
丁
寧
な
説

明
で
現
場
で
の
評

価
も
高
い
の
で
す
が
、
や
は
り
キ
ャ
リ
ア
の
途

中
で
退
職
し
て
し
ま
う
女
性
が
多
い
の
が
残
念

だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　
今
の
世
の
中
、「
多
様
性
を
受
け
入
れ
る
」

と
い
う
こ
と
で
は
な
く
、「
多
様
性
を
利
用
す

る
」
と
い
う
ぐ
ら
い
の
姿
勢
が
な
い
と
う
ま
く

い
か
な
い
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
？
そ
う
い

う
意
味
で
は
、
ま
ず
、
性
別
に
関
係
な
く
、
個

人
に
対
し
て
「
こ
の
人
は
利
用
で
き
る
＝
価
値

が
あ
る
」
と
い
う
評
価
を
付
け
る
こ
と
が
で
き

る
社
会
に
な
ら
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
子
育

て
中
の
女
性
に
対
し
て
「
女
性
を
助
け
る
」
と

い
う
意
識
で
は
な
く
、「
こ
の
人
の
価
値
を
生

か
さ
な
い
と
も
っ
た
い
な
い
」「
こ
の
人
が
力

を
発
揮
で
き
る
よ
う
仕
事
を
シ
ェ
ア
し
よ
う
」

と
い
う
発
想
が
で
き
る
と
、
お
の
ず
と
個
人
の

能
力
が
社
会
で
生
き
て
く
る
の
で
は
な
い
で

し
ょ
う
か
。
お
互
い
の
多
様
性
を
踏
ま
え
、
価

値
観
を
共
有
で
き
る
チ
ー
ム
や
社
会
を
マ
ネ
ジ

メ
ン
ト
す
る
の
が
リ
ー
ダ
ー
の
重
要
な
役
割
だ

と
思
い
ま
す
。

（
平
成
25
年
10
月
9
日
、
産
学
・
地
域
連
携
セ
ン
タ
ー
に
て
）

男女共同参画、
この人に聞く

　このコーナーでは、インタビューを通
じて、本学における男女共同参画の現状
と展望を探ります。今回は、産学・地域
連携センターの堀
井洋一郎センター
長にご登場いただ
きました。

（ 聞 き 手： 伊 達 紫 
清花アテナ男女共
同参画推進室長）

　宮大ハッピースローガン
隣の人の気持ち、考えてみませんか？「ありがとう」の気持ち、言葉にしてみませんか？


